

# BOSSMAN

## Kampanye Akbar Paslon Araska Hadirkan Eks Bupati Barru dan Artis Ibu Kota

Rudy kahar - [BARRU.BOSSMAN.CO.ID](http://BARRU.BOSSMAN.CO.ID)

Nov 23, 2024 - 09:04



BARRU- Pasangan Calon (Palson) bupati dan wakil bupati gelar kampanye akbar dari tiga kandidat kepala daerah yang telah ditetapkan KPU barru mulai tanggal 21 sampai 23 November 2024, detik-detik masuki hari H pencoblosan 27 November mendatang.

Ketiga kandidat calon kepala daerah tersebut melakukan kampanye menurut

metode masing-masing Paslon, ada yang melakukan kampanye akbar terbuka, kampanye tatap muka dan ada juga lakukan kampanye dengan lakukan dzikir bersama.

Paslon Bupati dan wakil bupati H. Muh. Aras dan Aska mappe melakukan kampanye akbar di lapangan sepak bola sumpang binangae, kelurahan sumpang Binangae kecamatan barru kabupaten Barru, Jum'at (22/11/2024) sore.

Kampanye akbar Araska menghadirkan aktris dangdut ibu kota yang menghibur puluhan ribu pendukung calon bupati dan wakil bupati Araska.

Tak hanya itu Paslon araska hadirkan tokoh politik yang pernah menjabat Bupati barru pada periode 2010-2015 dan periode kedua 2016-2017 yaitu andi idris syukur.

Andi idris syukur (AIS) menyebut bahwa Paslon Araska lah yang layak memimpin barru lima tahun kedepan.

"H. Muh. Aras belum mencalonkan sebagai calon bupati saat itu akan tetapi telah berbuat untuk kabupaten yang kita cintai bersama seperti bedah rumah, pengecoran jalan, jembatan, bantuan beasiswa dan masih banyak lagi beliau pernah lakukan", terang AIS pada orasi politiknya.

Begitupun Aska mappe yang saat ini masih jabat sebagai wakil bupati sehingga pengalamannya di pemerintahan tak di ragukan lagi, ungkap mantan Bupati barru di hadapan puluhan ribu massa pendukung Araska.

Pasca menyampaikan orasi politiknya Andi idris syukur lanjut menyumbangkan sebuah lagu Bugis andalannya sering dinyanyikan pada masa menjabat Bupati dengan judul 'Balo Lipa', Suara merdu AIS menyemangati massa pendukung Araska sambil bergoyang dan meneriakkan Yel Yel 'Hidup Araska, Pilih Nomor 1'.

Setelah itu H. Muh. Aras menyampaikan orasi politiknya yang biasa di sebut oleh masyarakat barru bapak bedah rumah. Aji aras di hadapan ribuan penduduknya menyebut " Mari Menuju Barru Emas", kami akan fokus pada infrastruktur selain itu kesejahteraan petani dan nelayan akan kami tingkatkan. Cetus Aji aras.

Ini merupakan tanggungjawab kami jika terpilih lima tahun kedepan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat barru, singkat calon bupati nomor urut 1.